



21 junge Feuerwehrfrauen und -männer legten das Jugendleistungsabzeichen ab.

Foto: sxu

Feuerwehrynachwuchs zeigte Können

ENGAGEMENT 21 junge Frauen und Männer der FFW Schwandorf legten Leistungsprüfung ab

SCHWANDORF. 21 junge engagierte Floriansjünger aus dem Stadtbereich Schwandorf legten in der Schwandorfer Feuerwache die bayerische Jugendleistungsprüfung ab. Unter den wachsamen Augen von Stadtbrandinspektor Christian Schwendner, unterstützt von den örtlichen Jugendwarten, zeigten die Jugendlichen den Schiedsrichtern ihr Können, auf das sie bei zahlreichen Übungen vorberei-

tet worden waren.

Das Üben habe sich aber gelohnt, so die einhellige Meinung der Jugendlichen. Es galt dabei auch, das richtige Kuppeln einer Saugleitung oder das Sortieren von Gerätschaften richtig zu beherrschen.

Sportlich und technisch wurden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beim Kuppeln einer 90 Meter langen Schlauchleitung gefordert. Knoten

und Stiche sowie eine schriftliche Prüfung rundeten die Prüfung ab.

Freudestrahlend nahmen die 21 Jugendlichen im Anschluss an die bestandene Prüfung die Jugendspanne aus den Händen der Prüfer sowie des Kreisjugendwartes Christoph Spörl entgegen. Kreisbrandrat Robert Heinfliug lobte das hohe Engagement des Feuerwehrynachwuchses und gratulierte. (sxu)